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ごあいさつ

皆さん、初めまして。

港北区社会福祉協議会

事務局長 青木邦夫

四月一日に港北区社会福祉協議会事務局長になりました青木と申

します。

早いもので、区社協に勤めて半年が過ぎようとしています。その聞に、第二ょっばホーム

開所式・地域で生きる障害者を支える会総会・港北三曲会演奏会に出席させて頂きました。

ラポールシアターで催された港北三曲会演奏会では、地域活動ホームの皆さんが日本の伝

統楽器である琴・尺八をパックにしたコーラスを聴かせて頂きました。コーラスの前までは

空席があったのですが、始まる頃には後部座席の立ち見の所まで一杯になっていました。ホ

ールが一体となった合唱には、小泉首相風に言えば「感動した!Jの一言です。

また、「支える会」が地域でしっかりと根付いていることは、私にとっては驚きでした。

第二ょっばホームは、隅々まで配慮の行き届いた造りの中に、言葉どおりアットホームが感

じられ、今後の発展を期待しています。

私は今まで主に事務の仕事をしてきました。申し訳ありませんが、福祉はド素人と言って

も過言ではありません。ある地域に行きましたときに「事務局長、福祉を一言で表現してく

ださしリと言われ時には、答えに窮してしまいました。

未だこのような状況ですが、皆様方から色々と教えて頂きなが ♂ー
ら、また、一緒になりながら、港北側に福祉がたわわに実るよう ノ£さよ
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微力ながら尽力したいと思っています。どうぞ、宜しくお願い申し 守~\ヰ￡ど

上げます。CÇ1~

* (前ページより)

よい人材、必要な人手を継続して確保するための補助金の増額が望まれます。さらに急に人

手が足りなくなった時の補助要員の確保、今は親たちが中心に担っていることが多い運営面

を将来的に担えるシステムなど。小さなグ、ループの努力だけで、は難しいこともたくさんあり

ます。横浜市の福祉のさらなる充実を願い、私たち一人一人の意識を高めていきたいものだ

と思います。 またここに、私たち「支える会」の役割の一つも

あるのだと思いますが、会員の皆さんは、いかがお考えでしょう

か・・・お聞かせ下さい。
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